

www.businessimmo.com

Pays : France

Dynamisme : 24



Page 1/1

[Visualiser l'article](#)

Rouen : deux nouvelles enseignes de restauration pour l'Espace du Palais



Le futur visage de l'Espace du Palais à Rouen © Moatti et Rivière

En direct du Mopic (Cannes) - Après l'ouverture d' Orange , Redevco annonce l'arrivée prochaine de deux nouvelles enseignes de restauration ayant choisi l'Espace du Palais, en cours de revitalisation dans le coeur historique de Rouen.

Ainsi, les enseignes Bchef et Rhythm'n Food, spécialistes des bagels et des burgers, viendront enrichir l'offre existante et renforcer le pôle restauration de l'Espace du Palais.

Le site existant sera entièrement revitalisé pour l'été 2018.

« Alliant boutiques, restaurants et terrasses, services et culture, le nouvel Espace du Palais aura pour vocation de proposer une expérience shopping complète privilégiant l'art de vivre dans un lieu ouvert, moderne, inspirant et chaleureux, en plein centre-ville », précise le communiqué de presse.

L'Espace du Palais totalise 10 000 m² de surfaces commerciales intégrant une trentaine d'enseignes - dont la Fnac pour locomotive.

« Profitant d'une zone de chalandise dynamique de 525 000 habitants, le nouvel Espace du Palais proposera des enseignes aux concepts inédits et complémentaires de l'offre existante en centre-ville, conclut le communiqué de presse. Fort de cette rénovation, la fréquentation actuelle du centre, qui s'élevait déjà à 3 millions de visiteurs pour l'année 2016, devrait augmenter significativement ».